

Pollution à Fos : la concertation promise par l'État et les industriels débute en ligne

CONCERTATION

BREF

le 6 Fév 2019  0

Ils l'avaient promise pour la fin de l'été 2018, finalement, celle-ci débute en ce moment, en ligne. La concertation sur la pollution autour du golfe de Fos, [annoncée en avril](#) conjointement par l'État et les industriels est en cours. Elle est portée par [une plateforme internet](#) qui propose d'une part de répondre à un questionnaire et d'autre part de candidater pour faire partie du "panel de citoyens" qui participera aux réunions prochaines sur ce sujet.

Un dispositif qui *"a pour ambition d'élaborer un programme d'actions visant à améliorer la santé et l'environnement du territoire de l'étang de Berre en agissant, plus particulièrement pour cette première phase sur la qualité de l'air"*, vante la mairie de Martigues . Ceux qui souhaiteraient y participer ont jusqu'au samedi 9 février.

 COMMENTER